

スロープを寄贈いただきました

12月3日㊦、寺村公博様より、スロープを寄贈していただきました。寄贈されたスロープは、公共・公用施設を利用する方々のために使用させていただきます。



台風19号の被災者への義援金をいただきました

この度の台風19号により被災された皆さま方に、心よりお見舞い申し上げます。紀州湯浅のギョギョっとお魚まつり実行委員会では、被災された皆さまの支援に役立てていただくため、まつり会場にて義援金を募りました。

集まった義援金は湯浅町から被災地へ寄付いたします。



権会長と湯浅町長

コミュニティ助成事業で行事備品を整備しました

住民が自主的に行うコミュニティ活動の促進を図り、地域の連帯感に基づく自治意識を盛り上げることを目的とする、コミュニティ助成事業（宝くじの助成金による事業）を受け、北栄3区の行事備品を整備しました。



テント・椅子・焼き鳥器など

わかやま冬の交通安全運動を行いました

12月1日～12月10日は冬の交通安全運動期間になります。

それに伴い、12月4日㊦湯浅町内のスーパー2店舗で行いました。

夕暮れの早まりによる視認性の悪化や師走の慌ただしさによる注意力の低下により、交通事故が多発する時期になります。

交通ルールを守り、正しい交通マナーで安全運転に努めましょう。



第8回 健康寿命をのばそう！アワード（母子保健分野）で優良賞受賞

厚生労働省の第8回健康寿命をのばそう！アワード（母子保健分野）で、湯浅町の家庭教育支援チーム「とらいあんぐる」の取組が「厚生労働省子ども家庭局長賞 自治体部門 優良賞」に選ばれ、湯浅町が受賞しました。



表彰式に出席した家庭教育支援チーム「とらいあんぐる」リーダーの上田 さとみさん



竹島公平委員が表彰されました

平成23年6月より町公平委員を務めておられます竹島晴美氏（写真左）が、その功績により、令和元年10月25日付けにて全国公平委員連合会より表彰されました。

公平委員の皆さんは、町長からの委嘱により、町人事行政の適正運営のため、様々な役割を果たしておられます。



山崎明氏が和歌山県農林水産業賞を受賞されました

令和元年12月2日㊦和歌山県庁で令和元年度『和歌山県農林水産業賞』の授賞式が行われ、農林水産業の振興及び農山漁村の活性化に貢献した功績で山崎氏が表彰されました。

山崎氏は、県農業士会連絡協議会長や県いちご生産組合連合会長等を歴任し、生産振興や担い手対策等の取組を積極的に展開するなど、地域農業のリーダーとして活躍するとともに、地元の鳥獣害対策組合長として、地域を巻き込んだ取組を展開、優良事例として全国紹介されるなど、地域農業の振興に貢献されました。

